



LES MAILLETS
JEUNESSE DE BROC



Lè Riondènè

C'est le printemps !

Une nouvelle fois, pas de 1er mai dans les rues brocoises pour les chanteurs des Riondènè et de la Jeunesse...
Mais le c(h)oeur y est quand même !

Si les concerts vous manquent, c'est l'occasion de (re)voir notre vidéo réalisée en 2019 pour le concours FriTube : « Bonjour Les Beaux Jours », qui immortalise notre beau village. Lien QR ↗



Nous vous souhaitons un charmant printemps et un bel été, en espérant qu'il rime avec la fin de cette pandémie et le retour de la vie chorale et associative !



Pour soutenir nos deux sociétés: CH84 8080 8004 8056 7162 9